

Arrigunaga, nuevo presidente del consejo de Aeroméxico

Aeroméxico anunció que a partir de hoy Javier Arrigunaga Gómez del Campo es el nuevo presidente del consejo de administración, debido a que Eduardo Tricio Haro comunicó al consejo y a la asamblea de accionistas de Grupo Aeroméxico su decisión de retirarse del cargo y mantenerse como consejero propietario.

Los consejeros hicieron un reconocimiento a la gestión de Eduardo Tricio al frente de la aerolínea, debido a que “durante este periodo se consolidó el mayor plan de inversión en la historia de la aviación en México, con la compra de 100 aviones Boeing. Se alcanzaron acuerdos con los sindicatos que fortalecieron la relación de los trabajadores y la empresa, y se mejoraron los índices operativos, lo cual ha repercutido favorablemente en la generación de valor para todos los grupos de interés y en un incremento sostenido en el precio de la acción”.

Aeroméxico presentó a Javier Arrigunaga como un reconocido ejecutivo de larga trayectoria, tanto en el sector público como en el privado. Fue director general de Grupo Financiero Banamex y presidente de la **Asociación de Bancos de México**. Antes de su incorporación a Banamex en 2002 fue embajador de México ante la OCDE. Previamente trabajó durante 15 años en Banco de México, donde desempeñó diversos cargos. Ha sido consejero de Aeroméxico desde 2007.

MIRIAM POSADA GARCIA

